

Regula Hess Dzemaili  
Dorfstrasse 28  
8307 Effretikon

KR-Nr. 329/2000

An die  
Geschäftsleitung des  
Kantonsrates  
8090 Zürich

**Einzelinitiative**

betreffend Erhöhung der Kinderzulagen

Antrag:

Erhöhung der Kinderzulagen auf mindestens Fr. 200.-- pro Kind

Begründung:

Der Rückgang der Geburten in unserem Lande ist nicht auf einen fehlenden Wunsch nach Kinder zurückzuführen, sondern auf finanzielle Gründe und auf die Schwierigkeit, Familie und Beruf zu vereinbaren.

Eine Erhöhung des Kindergeldes ist angesichts der Tatsache, dass heute Kinderkriegen ein Armutsrisiko geworden ist, dringend notwendig. Da sich die Kinderzulagen zwischen 150 und 250 Franken bewegen, schlage ich Fr. 200.-- pro Kind als Minimum vor.

Dieses Geld ist gut investiert. Wenn die demografische Entwicklung der Schweiz so weitergeht, haben wir in Kürze auch wirtschaftliche Probleme, da es weniger Konsumenten geben wird.

Die einzige Alternative dazu wäre, Ausländer in die Schweiz zu holen, was natürlich nicht in diesem Masse erstrebenswert ist.

24. September 2000

Mit freundlichen Grüßen  
Regula Hess Dzemaili